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Política 

Firmino encontra Michel 
Temer em reunião sobre 
segurança pública 
Temer defendeu uma participação mais efetiva das guardas 
municipais. 
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Nesta quarta-feira (07), o prefeito Firmino Filho participou de uma 

reunião com o presidente Michel Temer em Brasília. O encontro reuniu 

prefeitos das capitais em uma discussão sobre a segurança pública no 

país. 

Na ocasião, Temer defendeu uma participação mais efetiva das 

guardas municipais. "Os senhores têm guardas municipais e nós 

precisamos, se me permitem a sugestão, uma função mais efetiva, 

mais participativa das guardas municipais", disse o presidente, sem 

maiores detalhes. 
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Temer discursa durante reunião com prefeitos para discutir 

segurança pública 

Temer pediu ajuda na mobilização em favor do combate à 

criminalidade e à violência em âmbito local. “Queremos que os 

senhores, lá nas respectivas capitais também façam as reuniões que 

possam fazer, que julguem necessárias, convenientes para mobilizar a 

questão da segurança pública”, pediu o presidente. 

Vila Bairro Segurança 

Na ocasião, o prefeitou tenta buscar apoio federal para o programa 

Vila Bairro Segurança, que visa unir esforços com várias instituições 

de Governo para buscar melhorias na segurança pública. O projeto se 

estende pelos trezes bairros que compõem o Programa Lagoas do 

Norte. 
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Firmino Filho pretende buscar apoio do Governo Federal para o 

projeto Vila Bairro Segurança 

“Estamos iniciando um projeto interessante, que é o Vila Bairro 

Segurança, portanto, nós teríamos uma vontade de conseguir um 

apoio do Governo Federal para que as ações desse programa 

pudessem ser mais efetivas e intensas. Essa será a nossa demanda, 

não apenas em termos de investimentos, mas em termos de recursos 

para que o programa seja mais efetivo”, ressaltou. 


